

URL: <http://www.swp.de/1952607>

Reutlinger Nachrichten

SÜDWEST PRESSE

Autor: DIETMAR CZAPALLA, 17.04.2013

Zufrieden trotz Pechsträhne

Das zweite Rennen zur Int. Deutschen Meisterschaft fand in Hänchen statt. Tobias Garhammer (1. RMC) und Partner Klooz waren am Start.



Beide Wertungsläufe und somit die Tageswertung gewonnen haben die DM-Titelverteidiger, die Brüder Janis und Lauris Daiders aus Lettland. Foto: Dietmar Czapalla

Beim 48. ADAC Motocross des brandenburgischen MSC Hänchen (bei Cottbus) ging am vergangenen Wochenende das zweite Rennen zur sechsteiligen Internationalen Deutschen Meisterschaft 2013 der Seitenwagen über die Bühne. Auf der Rennstrecke „Am Weinberg“ war unsere Region durch den Mössinger Tobias Garhammer (1. RMC Reutlingen) mit seinem Welzheimer Rennpartner Michael Klooz vertreten. Das gesamte Team war gespannt, wie sich die beiden Draufgänger bei ihrem ersten Rennen auf Sand schlagen würden.

Mit Platz neun im Qualifikationstraining feierte das kampfstarke Duo sogleich einen gelungenen Einstand. Im ersten der DM-Punkte bringenden zwei Wertungsläufe zeigte die an ihrer WSP-Zabel-Maschine neu angebrachte „Starthilfe“ spontan die erhoffte Wirkung. Mit einem guten Start bogen Garhammer/Klooz als Zweite in die erste Kurve ein, verloren danach einige Plätze und fanden sich nach der vierten Runde auf Platz sieben wieder. Als sie danach von einem Konkurrenten nach außen in den tiefen Sand gedrängt wurden und dadurch schlagartig an Geschwindigkeit verloren, überschlugen sie sich nach vorne. Auf Platz 13 ins Rennen zurück, sahen die unerschrockenen Seitenwagen-Piloten die schwarz-weiße Zielflagge dennoch als „zufriedene“ Achte.

Wieder mit gutem Start, kamen sie auf der „inzwischen sehr kaputten Strecke“ als Dritte an der Box vorbei, wurden danach aber von den Topteams in die Schranken gewiesen. Fünf Minuten vor Rennende lag erneut Platz acht in Reichweite. Als ein anderes Gespann vor ihnen in einer Spurrille stecken blieb und sein Gefährt rückwärts schob, kam es zur Kollision. Die Folge war, dass für Garhammer/Klooz ein weiterfahren unmöglich wurde. Somit Ausfall im zweiten Lauf.

Beide Wertungsläufe und somit auch die Tageswertung gewonnen haben die der Reutlinger Motocrosssport-Fangemeinde bestens bekannten DM-Titelverteidiger, die Brüder Janis und Lauris Daiders aus Lettland.

Das dritte von insgesamt sechs Rennen der DM-Serie 2013 findet am 1. Mai im niederrheinischen Kamp-Lintfort statt.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm